

# TAGESANZEIGER

Gerald Celente has an excellent name for those persons : PRE\$STITUTES !

Radikale Staatsverweigerer: Behörden schlagen Alarm  
Sie zahlen keine Steuern, halten den Staat für illegitim und bombardieren Ämter mit Schreiben. Doch jetzt schrecken sie auch vor Straftaten nicht mehr zurück – wie die Entführung in Pfäffiko...

# TeleZüri

Was, wenn Staatsverweigerer beim Konflikt mit dem Gesetz eskalieren?

# TAMEDIA

24.3692 POSTULAT

Staatsverweigerer. Eine Gefahr für Demokratie und innere Sicherheit?

Eingereicht von:	 <b>SCHLÄFLI NINA</b> Sozialdemokratische Fraktion Sozialdemokratische Partei der Schweiz
Bekämpfer/in:	<b>RUTZ GREGOR</b>
Einreichungsdatum:	13.06.2024
Eingereicht im:	Nationalrat
Stand der Beratungen:	Stellungnahme zum Vorstoss liegt vor

• Ein Prüfverfahren klärt, ob Staatsverweigerer auf eine Beobachtungsliste des **NDB** kommen.  
Neuronen Data Bank?  
Nichtige Defekte Beamtenbüros ?  
\*Wie kann man etwas verweigern das nicht vorhanden ist; Es gibt ja keinen Schweizer Staat !

Weiss Blick überhaupt, dass der Beamtenstatus längst abgeschafft wurde?

Der Bundesrat wird damit beauftragt, darüber Bericht zu erstatten, inwiefern Staatsverweigerer:innen, Selbstverwalter:innen und Reichsbürger:innen in der Schweiz tätig sind. Inwiefern sie die Arbeit der Behörden deutlich erschweren oder im Handlungsbedarf befinden, und Amtspersonen bedrohen, dabei sogar gewalttätig werden und sich bewaffnen.

**LEIDER HABEN WIR ALLE UNSERE STEUERN JAHRELANG BEZAHLT DAMIT DIE STAATSGEWALT IMMER MÄCHTIGER WIRD**

Auf der Grundlage dieser Untersuchung soll ermittelt werden, ob gesetzlich gebotener Handlungsbedarf besteht, welche präventive und sanktionierende Handlungsoptionen, z.B. im nationalen Aktionsplan gegen Radikalisierung, zur Verfügung stehen und bereits eingeführt eingesetzt werden sowie inwiefern die Aktivitäten der Staatsverweigerer:innen eine Gefahr für die innere Sicherheit darstellen.

Staatsverweigerer:innen lehnen den Staat und das Rechtssystem ab, leben nach der Logik ihrer Verschwörungserzählungen, erfinden Gesetze und versuchen im schlimmsten Fall, diese gegenüber Behörden und Amtspersonen durchzusetzen – auch mit Gewalt. Für eine Demokratie sind diese Zustände unwürdig und stellen eine ernst zu nehmende Gefahr dar. Das erfordert eine genaue Untersuchung und klare Antworten auf allen politischen Ebenen.



JEDER QUERULANT IST JETZT EIN STAATSVERWEIGERER

ALL RIGHTS RESERVED.